

10月 うさぎぐみだよ!

2018年10月 尚徳福祉会 末長こぐま保育園



10月うまれのおともだち

もうすぐです!



幼児クラスの3大行事のひとつ、「運動会」うさぎ組の出番はたてわり、かけっこ、ダンス、運動あそび、親子競技、親子ダンス(全園児)です。競技はうさぎ組で今までしてきた活動をもとに無理のない内容にしました。初めての運動会、保護者の方々のドキドキや期待も大きいと思いますがそれ以上に子どもたちの心もドキドキしています。大勢の人前で競技をするプレッシャーもあります。うさぎ組では「お友だちと一緒に楽しく運動会に参加する。」ことが目標です。お子さんへは「がんばってね」より「楽しんでね」と声をかけてくださいね。

♡見てね♡

☆ダンス…盆踊りや体操など曲に合わせて踊ることを楽しんでできました。遊びの中で子どもたちから「おどりたーい!」とリクエストするほど踊るのが大好きです。運動会では1列に並んで踊るので緊張するかもしれません。ニコニコ顔で踊れるかな?(ダンスの並び順はクラス掲示板に貼り出します。)

☆運動あそび

・マルチパーツ3個入りの箱を押します。お相撲ごっこで鍛えた足腰を見てください。・はしごをそれぞれのやり方でのぼります。様々な登り方をご見てください。10cm幅の1本橋を渡ります。カニ(横)歩きから前を向いて歩くように変わってきました。・5連フープを両足飛びします。うさぎのようにぴょんぴょんリズムカルに跳べるでしょうか?

◆おねがい◆



今年は体育館での開催。初めての行事と初めての場所に子どもたちの緊張や興奮は例年以上になると予想されます。当日少しでも場所に慣れ落ち着いて参加したいので、うさぎ組は開門と同時に会場に入りトイレを済ませ8:40までに席に来てください。お子さんを席に連れてきたら速やかに保護者席に移動をお願いします。開始前に場に慣れるため、子どもたちと館内を動く予定です。その時は静かに見守ってください。

お箸を始めていきます。

紐通しや手(指)あそびに加え、最近はお箸あそびを取り入れています。一人が始めるのを見て「やりたーい」と次々集まり難しくてもうまくできないながらも楽しんでいきます。手指の発達には個人差があるので箸の使用は持ち方や扱い方、食事ペースを考慮し、3~4人から始めていきます。また、箸で食べることに慣れるまではスプーンと併用をします。箸の移行を前に、家庭でもスプーンの持ち方を今一度確認をおねがいします。

おいもほりに行きます



リュックにお弁当と水筒をを入れて梶が谷駅近くの畑まで長い長い距離を歩いていきます。おいもはいっぱい掘れるかな? 虫もつけられるかもしれませんね。詳細は後日お便りが出ますのでご覧ください。

